

TRAS SU POSNATAL

Camila Vallejo regresó con agenda recargada a La Moneda

Minutos antes de las 09:00 horas, Camila Vallejo cruzó sola los patios de La Moneda. De vuelta en su rol como vocera de Gobierno, se detuvo con calma a conversar con la prensa, mientras parte de su equipo de la Segegob la esperaba. Volvió dos semanas antes de que terminara su posnatal legal. Le cedió ese tiempo a su pareja, el músico Abel Zicavo, quien ahora se encarga del cuidado del bebé. Y su regreso vino con agenda recargada: reuniones con la ministra de Ciencia, Aisén Echeverry; la subsecretaria, Nicole Cardoch; el jefe de la SECOM, Pablo Paredes; y, por supuesto, con el Presidente Gabriel Boric.

Consultada por la carrera presidencial, Vallejo fue clara: "Yo me quedo con lo que dijo el Presidente, ustedes saben cuál es mi opción personal", aludiendo a la candidata PC Jeannette Jara, a quien ella y Boric ven como la mejor opción del oficialismo.

Eso sí, fue enfática en aclarar que no está en sus planes dejar el gabinete para sumarse a una campaña. También se dio un espacio para hablar de su rol de madre. Al ser consultada sobre si llevará a su hijo a La Moneda, indicó que "mi bebé sigue con lactancia

materna, así que hay que hacer, como toda mujer que vuelve al trabajo, malabares para garantizar el derecho a alimentación. Probablemente, voy a tener que estar dándole pecho aquí en La Moneda".

A las 12:00 horas encabezó su primera vocería, con temas como el caso FACH y los aranceles anunciados por Donald Trump. La noche anterior, Vallejo, reapareció con un live en Instagram, en donde recalco que su función era de ministra de Estado, con total prescindencia de la campaña presidencial. Habló del CAE y de los proyectos aprobados en el Ejecutivo como la reforma previsional. De fondo se escuchaba a su pequeño hijo y Vallejo contó que era muy "conversador". También acarició a uno de sus gatos que se paseaba por el living de su casa en la comuna de Ñuñoa.



FOTO: CLAUDIO CORTÉS